

Chers paroissiens et paroissiennes,
Un grand merci pour votre participation à notre sondage mené la semaine dernière. Pour ceux qui n'ont pas eu la chance d'exprimer leur opinion ou leurs préoccupations, les formulaires sont encore disponibles. Votre apport est important et nous permet de faire avancer notre paroisse. Merci infiniment. Nous reprendrons dans quelques semaines les rencontres des petites communautés paroissiales. Je vous encourage à participer en grand nombre à cette expérience. Notre Saint-Père François insiste sur le fait que la première mission de l'Église, de nos jours, est d'aider les gens à entrer véritablement en relation les uns avec les autres. Nous vivons dans une culture où les conversations sont si superficielles, les interactions si rapides et transitoires, qu'on voit aujourd'hui beaucoup de solitude, voire même de l'isolement. Ces petites communautés paroissiales sont une bonne façon d'aider les gens à établir entre eux une communication plus profonde. Je vous invite à vous joindre à l'une d'entre elles!

Les lectures d'aujourd'hui nous font réfléchir à l'idée de « rendre grâce ». La première lecture parle du lépreux Naaman le Syrien (c'est une occasion pour nous de prier pour le peuple de Syrie). Guéri de sa maladie par le Seigneur avec l'intercession d'Élisée, Naaman consacra par la suite sa vie au Seigneur. Il était profondément reconnaissant. « Il offrit des sacrifices et des holocaustes au Dieu d'Israël. »

L'évangile reprend le même thème. Dix lépreux furent guéris, mais seul le Samaritain revint rendre grâce au Seigneur. Oui, comme le dit le Seigneur, tous les dix furent guéris. Pourquoi si peu de gratitude? « Lève-toi et marche, dit Jésus, ta foi t'a sauvé. »

Une des principales raisons de venir à la messe chaque dimanche, c'est de RENDRE GRÂCE. Dieu bénit nos vies et nos maisons de tant de grâces. Animés par un humble sentiment de reconnaissance, les catholiques viennent à l'église chaque dimanche en une assemblée de croyants pour se prosterner, adorer, et rendre grâce. Oui, c'est parfois difficile de sortir du lit. Oui, c'est parfois difficile de se motiver à venir. Mais notre principale motivation est la gratitude envers notre Dieu si bon et merveilleux. Nous venons pour le louer et le remercier de tout ce qu'il nous donne.

Je vous souhaite une bienheureuse fête de l'Action de grâce!
Père Francis

★★★★★★
coin Jeunesse

Chers amis (es),

La fête de lancement des samedis soirs et la célébration des nouveaux confirmés était un autre succès cette année (~ 100 jeunes). Je remercie tous les participants et en particulier tous les bénévoles pour leur présence et leur aide qui sont de grande valeur. Enfin, je remercie le DJ Jaubert Lemite.

Samedi prochain le 19 octobre, Père Francis se joint à nous. Le sujet de discussion sera « Comment écouter la voix de Dieu : apprendre le processus de discernement ». Pour en savoir plus, venez avec nous **19h00 - 21h00 au presbytère de MRP.**

Que Dieu vous bénisse!

Rita 😊

★★★★★★

HORAIRE – SCHEDULE – INTENTIONS

Samedi/Saturday 12 oct. 17h00 (F) St-D Dimanche/Sunday 13 oct. 8h45 (E) (MQP) 10h30 (F) (MRP) 12h00 (EN) (ST-D) 17h00 (Bil) (MRP) 28e dimanche ordinaire	Armand Morin----- Famille Dubreuil Adela San Gabriel-----San Gabriel family Manon Provost-----Paul et Monique Robert Karen Fernandes-----Tony and Raie Fernandes Tomas Perfecto & Natividad C. Divinalfor-----Divinalfor family
Mardi/Tuesday 15 Oct. 9h00 (E) (MQP)	
Mercredi/Wednesday 16 oct. 9h00 (F) ST-D	Frère André-----Célita Levilon
Jeudi/Thursday 17 oct. 9h00 (F) (MRP) 19h30 (Bil) ST-D	Emilienne Bouchard -----sa fille Joelle Berthiaume Jeannine & Jacques Dupuis-----Marielle Dupuis
Vendredi/ Friday 18 oct. 9h00 (E) MQP	Amado Norte Sr-----the family
Samedi/Saturday 19 oct. 9h00 (Bil) (MRP) 17h00 (F) St-D Dimanche/Sunday 20 oct. 8h45 (E) (MQP) 10h30 (F) (MRP) 12h00 (EN) (ST-D) 17h00 (Bil) (MRP) 29e dimanche ordinaire	Ken Leonard-----Mr and Mrs David Francis Michel + Marta Zanna-----La Famille Jane O'Sullivan-----Robert O'Sullivan Jacques Monastesse-----son épouse et enfants decease of wasilewski family-----Barbara Melnyk Patrick Serge Leblanc-----sa tante Émilie

QUÊTES – COLLECTIONS 7 octobre: 4039 \$



MERCI DE VOTRE GÉNÉROSITÉ – THANK YOU FOR YOUR GENEROSITY

 POUR NOS MALADES - PLEASE PRAY FOR OUR SICK Nick Ferrara † Veronica Bawab † Mrs Nobert.

BAPTÊME DES ADULTES

Si vous êtes adulte et que vous désirez recevoir le baptême ou la confirmation, veuillez appeler Alain Lavoie au 514-684-6418.

SOUPER SPAGHETTI DES CHEVALIERS DE COLOMB

Les Chevaliers de Colomb tiennent leur souper spaghetti annuel le samedi 26 octobre, à 18h30 à la salle paroissiale de Marie Reine de la Paix. 15\$ par personne; 40\$ par famille. Contactez Roland Delorme au 514-626-1449

FLORAL DONATION

Sincere thanks and appreciation to M.Daniel Cleroux and Botanix for the donation of plants and flowers to the St-David church gardens.

ADULT BAPTISM

If you are an adult and wish to be baptised or confirmed, please contact. Alain Lavoie at: 514-684-6418.

KNIGHTS OF COLUMBUS SPAGHETTI DINNER

The Knights of Columbus will have their annual spaghetti dinner at Mary Queen of Peace on Saturday Oct. 26th at 6h30. 15\$ per person, or 40\$ for a family. Contact Roland Delorme (514) 626-1449.

DON DE PLANTES ET FLEURS

Nous remercions M. Daniel Cleroux et Botanix pour le don des plantes et fleurs qu'ils ont offerts à l'église St-David.

Dear parishioners,

Thank you for your participation in the questionnaire last week. For those who have not had a chance to express their opinions and concerns, the forms are still available. Your input is important to help our parish move forward. Thanks so very much.

We will be starting again our small community initiative in a few weeks. I encourage as many of you as possible to participate in the small community experience. Our Holy Father Francis insists that one of the primary works of the Church today, is to help people connect in real relationships. We live in such a culture of superficial conversation and rapid transitory interaction, that there is a great deal of loneliness today, if not to speak of isolation. Small communities are one way to help people connect at a much deeper human level. Please consider being part of one.

Today's readings help us focus on "**giving thanks**". The first reading is about Naaman the Syrian (this is a chance for us to pray for the people of Syria), who was a leper. Healed by the Lord of his disease through the intercession of Elisha, Naaman gave his life to the service of the Lord. He was most deeply grateful." He offered burnt sacrifices and holocausts to the God of Israel."

The gospel takes up the same theme. Ten lepers were healed, and none but the Samaritan returned to give thanks to the Lord. Yes, as the Lord says, all 10 were healed. Why so little gratitude! "Get up, and go your way, because your faith has made you well", says Jesus.

One of the primary reasons we come to mass each Sunday, is to GIVE THANKS. God blesses our lives and our homes with so much. Motivated by a humble sense of thanksgiving, Catholics come to Church as a body of believers, every Sunday to bow down, to worship, and to give thanks. Yes, it is sometimes hard to get out of bed. Yes, sometimes it is hard to get motivated to come. But our primary motivation is gratitude to our God who is so wonderful and kindly. We come to give praise and thanks for such blessings.

Have a BLESSED Thanksgiving week..... in Jesus, Fr.Francis

★★★★★★★
Youth Corner

Dear friends,

The Saturday evening launching party & celebration of the newly confirmed was another success this year (~ 100 young people). I thank all those who came and in particular all the volunteers whose participation & help were of great value. Last but not least, I thank the DJ Jaubert Lemite.

This coming **Saturday October 19th**, **Father Francis** will join us to talk about "**How to hear God's voice: learning the process of discernment**"; to know more, join us **7:00 - 9:00 pm at MQP rectory**.

God bless!

Rita 😊

★★★★★★★

ST-DAVID SOCIAL CLUB;

This association has existed for more than forty years now and has served the parish in many ways and developing wonderful friendships while having a lot of fun .Over the years we have organized a number of activities (usually 8 to 10 per year) including pot-luck suppers, card or game nights, outings (sugaring-off lunch, golf , restaurants, movie-night, etc,..).

The membership conditions are very simple;

-Participate in an event planning at least once a year;

-Contribute to food preparation for Labre House (homeless)(4 to 5 times a year)

-Small annual fee(\$5.00)

All parishioners are welcome.

For more information contact Rene LeBlanc at 514-696-3371.

LE GROUPE DE DISCUSSION/TASK FORCE chargé d'examiner les orientations de notre paroisse a fait des recommandations sur la façon de grandir en tant que communauté. Les discussions se déroulent bien et dans les délais prévus. La fin de la semaine passée, à chaque messe, nous avons lancé une étude qui aidera à la contribution de nos paroissiens. C'est une opportunité pour vous exprimer et donner votre opinion sur l'avenir de notre paroisse. **Vos suggestions sont importantes** pour nous, veuillez nous les faire parvenir au plus tard le 27 Octobre.

Les formulaires peuvent être obtenus auprès des membres du comité après chaque messe ou vous pouvez les compléter à travers le site web en français à l'adresse suivante <http://fr.surveymonkey.com/s/5LNKJRG>

Veuillez prendre quelques minutes pour remplir le questionnaire et le retourner à votre comité ou le déposer dans les boîtes de sondage à l'arrière de l'église.

Pour plus d'informations, contactez l'un des membres du comité

Coordonnateurs: Gabriela Sartori et René Le Blanc

Albert Baratang, Herb Carroll, André Gagnon, Andrée Leroux, Sandy Macalanda, Javier Marchan, Mark Paterson, Jean-Marie Sauterellel, Monique Worth

ST-DAVID SOCIAL CLUB;

Cette association existe depuis plus de quarante ans et a servi la paroisse de plusieurs façons pour créer des relations d'amitiés merveilleuses, tout en ayant du plaisir. Au fil des années, nous avons organisé un certain nombre d'activités (entre 8 à 10 par année), y compris soupers, soirée de jeux ou de cartes, sorties (repas sucrés, golf, restaurants, soirée cinéma, etc ..).

Les conditions d'adhésion sont très simples;

-Participer à une planification de l'événement au moins une fois par année;

-Contribuer à la préparation des aliments pour Labre House (sans-abri) (4 à 5 fois par année)

-Petite cotisation annuelle (5,00 \$)

Tous les paroissiens sont les bienvenus.

Pour plus d'information, communiquez avec René LeBlanc au 514-696-3371.

THE 21ST CENTURY CATHOLIC COMMUNITY CAMPAIGN

The usual "Pillar's Trust" collection, as many of you realize by now, has not taken place last year, and so far no announcements for this year. All of this, because a new event is taking place, as organized by the collective of Pillar's Trust, Fr.Dowd Foundation and St.Patrick's society. They are doing a "mega-collection" to raise 7 million dollars for the works of the English Catholic community of Montreal. They have asked that each parish have a collection toward this project. The spade work has been done, and their organization has already done the major fundraising over the last several years. Pamphlets are available at the back of the Church, to this end.

We will be doing our share of this collection on Sunday October 27th

THE WORK OF THE TASK FORCE mandated with reviewing the direction our parish is taking and making recommendations on how to grow as a community, is progressing well and on schedule.

Last week-end, at each mass, we introduced a survey that will serve as CRITICAL INPUT on the part of our parishioners. This is your opportunity to express your opinion on the future of our parish and we **need** your suggestions no later than October 27th.

The forms may be obtained from committee members after each mass OR you may complete these electronically on the web in English at;

<http://www.surveymonkey.com/s/ZZ36FMW>

Please take a few moments to complete the questionnaires and return copies to your committee or deposit them in the SURVEY boxes at the rear of the church.

For additional information please contact one of the committee members

Co-coordinators; Gabriela Sartori and René LeBlanc

Albert Baratang, Herb Carroll, André Gagnon, Andrée Leroux, Sandy Macalanda, Javier Marchan, Mark Paterson, Jean-Marie Sauterellel, Monique Worth.